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Kindertaxi oder Lieferwagen: Lastenräder sind echt vielseitig!

O-Ton: Dr. Gereon Broil, Stellvertretender Bundesvorsitzender Allgemeiner Deutscher
Fahrrad-Club (ADFC), 10117 Berlin
Länge: 5:20 (8 O-Töne, einzeln einsetzbar)
Autor: Ralph Mehlhorn

Info: Sie könnten den Verkehrsinfarkt in unseren Städten etwas entschärfen: Lastenräder.
Egal ob DHL oder Taxi Mama - Lastenräder sind einfach praktisch. In NRW bieten viele
Kommunen sogar schon Lastenräder zum Mieten an. Der Allgemeine Deutsche
Fahrrad-Club ist natürlich bei diesem Thema groß mit dabei - auf der Eurobike in
Friedrichshafen ist der Club gerade natürlich auch vertreten. Der stellvertretende
Bundesvorsitzende Gereon Broil sagt uns, wie es derzeit mit Lastenfahrrädern in
Deutschland aussieht.

Broil antwortet auf folgende Fragen:

1. Wie sieht ein klassisches Lastenrad aus?

2. Sind das also ausschließlich E-Bikes?

3. Wo werden die Lastenräder aktuell überall eingesetzt?

4. Wie viele Lastenräder sind denn schätzungsweise aktuell auf unseren Straßen
unterwegs?

5. Gibt es Kommunen in Deutschland bei denen das Lastenrad schon ein jetzt ein
Riesenthema ist?

6. So ein Rad ist aber doch auf für Familien interessant?

7. Ist das eine Lösung für den Verkehrsinfarkt in den Städten?

8. Was wünschen Sie sich bei diesem Thema für die Zukunft?
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